

La Catedral del Cante olerá a gardenias

Escrito por PUBLINOTICIA. 16 de julio de 2018, lunes



Los espectadores de la 58 edición del Cante de las Minas disfrutarán de una La Fundación Cante de las Minas y la empresa murciana de perfumes y fragancias Prady firmaron un convenio de colaboración entre ambas entidades. En la firma estuvieron presentes el presidente ejecutivo de la Fundación Cante de las Minas y alcalde de La Unión, Pedro López Milán, y el fundador y gerente, Juan Cremades Prieto. Gracias a este acuerdo, todos los espectadores que acudan al Antiguo Mercado Público de La Unión recibirán, cuando retiren o presenten su entrada, una muestra de perfume preparado, exclusivamente, para el Festival Internacional del Cante de las Minas.

Para el presidente ejecutivo de la Fundación Cante de las Minas, Pedro López Milán “Es un lujo contar con una firma tan pujante, tan murciana, tan flamenca y tan innovadora y detallista como Prady en La Unión. Nos sentimos muy honrados con su presencia y encantados con ese regalo que tienen con nuestros espectadores” Por su parte, Juan Cremades atisbó alguna de las novedades que ofrecerán en los días del Festival Internacional del Cante de las Minas “Este año hemos elegido una fragancia muy suave y fresca ideal para los días de verano en los que se desarrolla el festival como es la esencia de gardenia” .

La Catedral del Cante olerá a gardenias

Escrito por PUBLINOTICIA. 16 de julio de 2018, lunes

